

Weihnachts-Spendenaktion an die „Rosenheimer AKTION für das Leben e.V.“

Traditionell organisiert der Elternbeirat des Kindergarten vor Weihnachten eine Spendenaktion.

In diesem Jahr entschieden wir uns, unsere Unterstützung nicht, wie bei vielen anderen Aktionen, bedürftigen Menschen in der Ferne zukommen zu lassen, sondern machten uns auf die Suche nach einer Organisation, die Menschen in der Region hilft.

Fündig wurden wir bei der gemeinnützigen Organisation „Rosenheimer AKTION für das Leben e.V.“, die Eltern und Kinder in sozialer und wirtschaftlicher Not in der Region unbürokratisch, vertraulich und kostenfrei unterstützt.

Vordergründig wird sich dabei auf die ganzheitliche und nachhaltige Beratung in vielfältigsten menschlichen und finanziellen Nöten konzentriert, es wird bei Bedarf aber auch mit Geld- und Sachleistungen geholfen.

Die Kinder und Eltern des Kindergarten Märchenhaus und der Kinderkrippe Sternschnuppe haben fleißig Geschenke gepackt und zusammen mehr als 40 Weihnachtspäckchen für Kinder in der Region gespendet, die ohne diese Unterstützung an Weihnachten nicht so reich beschenkt worden wären.

Frau Damköhler und Frau Plank von der „Rosenheimer AKTION für das Leben e.V.“ holten die Päckchen Anfang Dezember freudestrahlend im Kindergarten ab und bedankten sich überschwänglich bei allen, die mitgemacht haben für diese großartige Überraschung, die vor allem den beschenkten Kinder große Freude machen wird.

Auch wir vom Elternbeirat des Kindergartens bedanken uns auf diesem Wege nochmals bei allen Kindern und Eltern, die mitgemacht haben –ohne Euch wäre diese Spendenaktion kein so großer Erfolg gewesen!

DANKE!

Bild: Manuela Damköhler
Text: Martina Lederwascher

Bildunterschrift:

Reihe unten, links: Frau Damköhler

Reihe oben, von links nach rechts: K. Wagner, M. Lederwascher und S. Mühlberg vom Elternbeirat sowie Frau Plank